

SLEP y Universidad de Valparaíso trabajarán en un plan maestro para recuperar la infraestructura de los establecimientos públicos

*La tarde de este jueves, el Director Ejecutivo Suplente del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, se reunió con Osvaldo Corrales, Rector de la Universidad de Valparaíso y su equipo, con el objetivo de perfilar un modelo de trabajo para recuperar la infraestructura de los establecimientos públicos de la comuna.*

El líder del servicio educacional porteño en su búsqueda por seguir mejorando la infraestructura de los establecimientos que se han visto afectados en diversos niveles tras las fuertes precipitaciones de este invierno llegó hasta las dependencias de la Universidad con el objetivo de concretar un trabajo conjunto en pro de la educación pública porteña.

#### Anuncio Patrocinado

“Muy contento, logramos el objetivo, que es que, una institución valiosa de la región y de la comuna en particular como lo es la Universidad de Valparaíso nos vaya a acompañar en generar un plan para recuperar la infraestructura de los colegios de la comuna”, explicó el Director Ejecutivo Suplente de SLEP de Valparaíso, Pablo Mecklenburg.

Por su parte el Rector de la Universidad de Valparaíso, Osvaldo Corrales, destacó “bueno nosotros siempre hemos tenido una política de colaboración con otros organismos públicos y particularmente con los organismos que están dedicados a la educación, nosotros tenemos como Universidad pública un compromiso con el desarrollo de la educación pública en todos los niveles, nos parece que uno de los desafíos más importantes que tiene el país, es robustecer su sistema de educación pública para que tengamos una sociedad más integrada”.

SLEP y Universidad de Valparaíso trabajarán en un plan maestro para recuperar la infraestructura de los establecimientos públicos

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Los Servicios Locales de Educación juegan un rol prioritario en este proceso, nosotros por supuesto, nos hemos puesto a disposición del Director y del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso para los efectos de afrontar las prioridades que existen hoy día, una de las más importantes es ciertamente que tiene que ver con la mejora de infraestructura de los distintos colegios de la región, hemos perfilado hoy día un modelo a partir del cual hacer esto, hemos diseñado un plan de trabajo, esperamos a la brevedad poder firmar un convenio específico para de esa forma poder establecer una cartera de proyectos robusta para que se realicen las inversiones destinadas a recuperar la infraestructura de los colegios, así que muy contento, la Universidad de Valparaíso ciertamente, siempre disponible a seguir colaborando”, agregó.

Cabe recordar que el Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso se encuentra realizando trabajos de reparación de techumbres en 36 establecimientos educacionales lo que significó un monto de inversión de \$1.099.000.000, para ahora en una segunda etapa ejecutar \$1.274.000.000 montos que irán destinados a la mantención de: baños, cocinas, comedores, cámaras de seguridad, electricidad, estructuras metálicas y mantenimiento en general para los 65 establecimientos dependientes de SLEP.

y tú, ¿qué opinas?